

## Perfekter Auftakt zum KAT100 Miles im PillerseeTal

Pünktlich um 18 Uhr fiel am gestrigen Donnerstag der Startschuß zum KAT100 Miles, dem längsten Ultratrail Österreichs, in Fieberbrunn. Begleitet von tosendem Applaus und unüberhörbaren Anfeuerungsrufen begaben sich die 130 Trailrunner auf die Strecke. Der KAT100 Miles wird sowohl als Österreichische Meisterschaft wie auch als Qualifikationslauf für den Ultra Trail du Mont Blanc (UTMB) ausgetragen, weshalb auch die Leistungsdichte enorm hoch ist. Mit am Start stehen neben der Premiersiegerin von 2019 Florina Vasutiu (ROU) auch Probst Florian (Sieger 24h Hochkönigman) und Fellhofer Esther (Siegerin Traunsee Bergmarathon 2021), die zweifellos zum engsten Kreis der Favoriten zu zählen sind. Local Hero Markus Reich wird versuchen sich gegen die internationale Laufkonkurrenz zu behaupten. 173,7 Kilometer und 9.996 Höhenmeter liegen vor den AthletInnen. Die ersten Finisher werden bereits am heutigen Freitag gegen 21 Uhr, als nach rund 27 Stunden erwartet. „Der Start ist rundum geglückt. Das Wetter spielt auch mit, so dass die LäuferInnen eine zwar harte, aber auch eindrucksvolle Strecke erwartet, die vor allem landschaftlich unglaublichen Reiz hat“, freut sich Organisator und Trailrunning-Profi Thomas Bosnjak.

Gemeinsam mit dem KAT100 Miles starteten auch der KAT100 Endurance Trail mit 91,5 Kilometern sowie der KAT100 Ekiden Trail, bei dem die 173,9 Kilometer als Staffellauf für Zweier- und Vierer-Teams zu bewältigen ist. Die ersten Zieleinläufe werden hier gegen 21 Uhr erwartet. Im Anschluss an die ersten Zieleinläufe findet die offizielle Eröffnungsfeier des KAT100 2021 am Dorfplatz von Fieberbrunn statt, wo sich auch die Expo-Area, Verpflegung und Musik befindet.

Das weitere Programm:

Freitag 6. August 2021

ab ca. 04:30 Uhr Erste Zieleinläufe Endurance Trail  
17:00 Uhr Start der Bewerbe Kids Trail  
ab ca. 19:00 Uhr Erste Zieleinläufe KAT100miles & Ekiden Trail  
19:30 Uhr Offizielle Eröffnung KAT100 2021  
20:00 Uhr Siegerehrung Kids Trail  
20:30 Uhr Berichte von der KAT100miles Strecke + Warm Up

Samstag 07. August 2021

07:00 Uhr Start KAT100 Marathon Trail  
09:00 Uhr Start KAT100 Speed Trail  
ab 11:00 Uhr Erste Zieleinläufe KAT100 Speed Trail  
ab 13:30 Uhr Erste Zieleinläufe KAT100 Marathon Trail  
17:00 Uhr Start KAT100 Easy Trail  
20:00 Uhr Siegerehrung KAT100 Bewerbe  
ab 21:00 Uhr KAT100 After Race Party open end

## Perfect start to the KAT100 Miles in PillerseeTal

Tourismusverband PillerseeTal  
Dorfplatz 1  
6391 Fieberbrunn  
AUSTRIA

Tel. +43 5354 56304  
Fax +43 5354 56304 750  
info@pillerseetal.at  
www.pillerseetal.at

UID-Nr. ATU53749804  
Raiffeisenbank Kitzbühel - St. Johann eGen  
BLZ: 36263 / BIC: RZTIAT22263  
IBAN: AT38 3626 3000 0422 1834

Yesterday at 6 p.m. the starting signal was given for the KAT100 Miles, the longest Ultratrail in Austria, in Fieberbrunn. Accompanied by thunderous applause and unmistakable cheers, the 130 trail runners set off on the course. The KAT100 Miles is held both as an Austrian championship and as a qualifying race for the Ultra Trail du Mont Blanc (UTMB), which is why the performance density is also enormously high. In addition to the premiere winner of 2019 Florina Vasutiu (ROU), Probst Florian (winner 24h Hochkönigman) and Fellhofer Esther (winner Traunsee Bergmarathon 2021) are also at the start, which are undoubtedly to be counted among the tightest circle of favorites. Local hero Markus Reich will try to hold his own against the international running competition. 173.7 kilometers and 9,996 meters of altitude lie ahead of the athletes. The first finishers are already expected today, Friday, around 9 p.m., when after about 27 hours. "The start has been successful all around. The weather is also playing along, so that the runners can expect a tough but also impressive route, which has incredible scenic appeal," says organizer and trail running professional Thomas Bosnjak.

Together with the KAT100 Miles, the KAT100 Endurance Trail with 91.5 kilometers and the KAT100 Ekiden Trail, in which the 173.9 kilometers are to be mastered as a relay race for teams of two and four, also started. The first finishers are expected here around 9 p.m. Following the first finishes, the official opening ceremony of the KAT100 2021 will take place at the village square of Fieberbrunn, where the expo area, catering and music will also be located.

The rest of the program:

Friday 6. August 2021

from 04:30 a.m. First finishes Endurance Trail

05 p.m. Start of the Kids Trail competitions

from ca. 07 p.m. First finishes KAT100miles & Ekiden Trail

07:30 p.m. Official opening KAT100 2021

08 p.m. Award ceremony Kids Trail

08:30 p.m. Reports from the KAT100miles course + Warm Up

Saturday 07. August 2021

07 a.m. Start KAT100 Marathon Trail

09 a.m. Start KAT100 Speed Trail

from 11 a.m. First finishes KAT100 Speed Trail

01:30 p.m. First finishes KAT100 Marathon Trail

05 p.m. Start KAT100 Easy Trail

08 p.m. Award ceremony KAT100 competitions

from 09 p.m. KAT100 After Race Party open end